

# DOI

## Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.DOI.OR.ID](http://SUKABUMI.DOI.OR.ID)

Aug 1, 2024 - 15:19



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder  
-7°15'47", 106°43'23", 393, 7m, 29  
1 Agu 2024 10.43.

*Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, BRIPKA Mahfud, bersama Bhabinsa melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) di Kampung Lengo, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis pagi, dimulai pukul 10.43 WIB hingga selesai.

Dalam giat ini, BRIPKA Mahfud menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas kepada warga setempat, di antaranya:

1. **Kewaspadaan Terhadap Human Trafficking dan TPPO**  
BRIPKA Mahfud mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan human trafficking yang mungkin terjadi di wilayah Desa Kalibunder.
2. **Pencegahan Tindak Kejahatan**  
Masyarakat dihimbau untuk lebih berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diminta untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, dan mengaktifkan ronda malam.
3. **Kewaspadaan Terhadap Intoleransi dan Terorisme**  
BRIPKA Mahfud juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap segala bentuk kejahatan, termasuk intoleransi dan terorisme, yang dapat mengancam keamanan dan ketertiban masyarakat.
4. **Sosialisasi Aplikasi Super App**  
Selain itu, warga diberikan informasi mengenai Aplikasi Super App, yang diharapkan dapat membantu meningkatkan pelayanan dan komunikasi antara masyarakat dengan kepolisian.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Kampung Lengo tetap aman dan kondusif. Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap berbagai ancaman kejahatan serta mempererat hubungan antara kepolisian dan warga.